

Collège Stéphane. Expérience radiophonique pour les petits bretonnants



Des élèves bretonnants du collège Pierre-Stéphan en compagnie de Marianne Vaidie de Radio Kerne.

Mardi dernier, les élèves bretonnants de 6^e et de 5^e du collège Pierre-Stéphan avaient rendez-vous avec Benjamin Bouard et Marianne Vaidie de Radio Kerne. Au sein du collège, ces élèves font partie d'une filière bilingue où ils ont des cours d'histoire-géographie en breton ainsi que des cours de langue bretonne. Ainsi, cette filière est la poursuite de celle suivie par les élèves à l'école primaire.

Les projets des 6^e et 5^e

Pour cette année scolaire, en breton, les 6^e et 5^e ont des projets autour de la fiction radiophonique et du conte. Ainsi, pour les 5^e, ce rendez-vous a été l'occasion d'expliquer leur travail afin d'élaborer une fiction radiophonique relatant un voyage imaginaire à l'île d'Ouessant. En amont, ils avaient

effectué toute une préparation (interview, etc.). Quant aux 6^e, il s'agissait d'expliquer les tâches réalisées et de raconter l'histoire de Cendrillon en breton, après l'étude d'une version typique de ce conte en cours. Par ailleurs, les élèves avaient aussi préparé des réponses à des questions relatives aux vacances de Noël. La fiction, le conte et l'entretien réalisés seront diffusés dans l'émission « Korn ar Vugale » (le coin des enfants) par Radio Kerne, la semaine avant Noël.

Cette intervention s'est insérée dans un projet d'année sur le thème du voyage et dont la finalité est un projet de sortie scolaire à l'île de Sein (courant mars-avril 2019) et la réalisation d'un carnet de voyage qui devrait être publié par les éditions Tess (basées à Saint-Brieuc).